
Unterstreiche das Wort mit -aa-, -ah-, -ä- oder -äh-

1. Unterstreiche das Wort mit -aa-.


Das glückliche Ehepaar picknickt auf der Wiese.

2. Unterstreiche das Wort mit -äh-.


Die Lehrerin wird den Vorfall beim Elterngespräch erwähnen.

3. Unterstreiche das Wort mit -ah-.


Die Klassenfahrt musste leider verschoben werden.

4. Unterstreiche das Wort mit -ä-.


Aufgrund der Glätte kamen wir heute nicht pünktlich zur Schule.

5. Unterstreiche das Wort mit -ah-.


Wir feiern immer mit den Nachbarn Neujahr.

6. Unterstreiche das Wort mit -ä-.


Die Situation war absolut nicht mehr zu ändern.

7. Unterstreiche das Wort mit -ä-.


Für den Sieg werden sie hart kämpfen müssen.
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